
INTERROGAZIONE  PRESENTATA VERBALMENTE  DAL  CONSIGLIERE  SCORCUCCHI 
NEL CONSIGLIO DEL 28.02.2018,  RIGUARDANTE SICUREZZA STRADALE

IL  CONSIGLIERE  SCORCUCCHI  presenta  in  forma  verbale  interrogazione  sulla  sicurezza 
stradale, con la quale, partendo da recenti incidenti stradali,  chiede se l'Amministrazione Comunale 
ha  intenzione  di  intensificare  gli  strumenti  di  prevenzione,  come  ad  esempio  migliorare 
l'illuminazione dei passaggi pedonali.


